

Cuba: Líderes de industria de cruceros resaltan bondades del país



La Habana, 29 nov (RHC) Representantes de la industria de cruceros en el mundo resaltaron este 29 de noviembre, en La Habana, las bondades de Cuba para el desarrollo de esa modalidad recreativa en la isla caribeña.

Durante una reunión de dos días, que concluye este miércoles, los principales directivos de 12 compañías de cruceros, sobre todo estadounidenses, expresaron que la experiencia de traer pasajeros a la capital cubana es fantástica.

La responsable de la dirección general de Estados Unidos del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores, Josefina Vidal, informó en su cuenta en la red social Twitter que también los asistentes a la cita manifestaron que la mayor isla de las Antillas tiene identidad como destino y que La Habana es el número uno en la preferencia de los pasajeros de Norwegian Cruise Line.

Igualmente, apuntaron que los pasajeros de los cruceros adoran venir a la nación caribeña, experimentar su belleza natural, su seguridad y la naturaleza acogedora, cálida y seductora del pueblo.

Según la **agencia Prensa Latina**, entre las compañías presentes en el encuentro están American Cruise Line, Virgin Voyager, Carnival Corporation and Pic, Holland American Line, Carinval Cruise Line, MSC Cruises, Norwegian Cruises Linea Holgings, Royal Caribbean Cruises Ltd. y Club Cruises.

También asisten a la convocatoria Silversea Cruises, Celestyal Cruises y Disney Cruises Line.

En Cuba operan las compañías Carnival Cruise Line, Royal Caribbean Cruise Line (RCCL), Norwegian Cruise Line Holding (NCLH) y Pearl Seas LLP, con resultados que las autoridades consideran mutuamente beneficiosos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/148851-cuba-lideres-de-industria-de-cruceros-resaltan-bondades-del-pais>



Radio Habana Cuba